

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran I Buku Presensi Pegawai

Lampiran II Kwintasi Pembayaran Pengeluaran

Lampiran III Kwintasi Pembayaran Pemasukan

Lampiran IV Buku Pencatatan Keuangan

Lampiran V Slip Gaji Pegawai

Lampiran VI *Outline* Wawancara

Lampiran VII Hasil Pengujian

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

CV. Amanah Catering Sidoarjo yang berdiri sejak tahun 2010, merupakan sebuah usaha yang bergerak pada bidang catering makanan yang berada di jalan Gajah Mada No.53E Sawotratap kota Sidoarjo. CV. Amanah Catering Sidoarjo melayani pemesanan makanan untuk berbagai acara seperti nasi kotak, nasi box, tumpeng, dan catering prasmanan untuk pernikahan. Proses bisnis pada CV. Amanah Catering Sidoarjo ini antara lain proses presensi pegawai, proses penggajian, dan proses pencatatan kas.

Proses presensi pegawai dilakukan oleh bagian admin. Admin melakukan presensi pegawai dan dicatat di dalam buku. Proses penggajian pegawai dilakukan oleh bagian admin. Admin menghitung gaji yang didapat dan mencetak slip gaji setiap pegawai dan diserahkan kepada owner untuk dicek dan ditanda tangani lalu diberikan kepada admin untuk diserahkan kepada pegawai. Proses pencatatan kas dilakukan oleh bagian admin. Dengan mencatat semua pemasukan dan pengeluaran yang diperlukan CV. Amanah Catering Sidoarjo. Pemasukan adalah pembayaran yang diterima oleh admin setelah pesanan selesai dibuat dan dikirimkan kepada pelanggan. Sedangkan pengeluaran adalah pembayaran untuk keperluan CV. Amanah Catering Sidoarjo misalnya untuk membeli kebutuhan

pokok (beras, tepung, telur, dan lain – lain), biaya operasional (perbaikan motor/viar jika terjadi kerusakan, listrik, dan lain - lain) yang akan dicatat di buku pencatatan keuangan disertai dengan kwintasi pembayaran pemasukan dan kwintasi pembayaran pengeluaran.

Karena proses – proses yang terjadi di CV. Amanah Catering Sidoarjo belum menggunakan sistem informasi berbasis komputer dan masih manual sehingga dianggap kurang efektif dan efisien. Misalnya proses presensi pegawai yang dicatat di dalam buku yang masih manual sehingga kadang terjadi kesalahan dalam pencatatan, proses penggajian pegawai yang masih dihitung manual sehingga kadang ada kesalahan dalam perhitungan gaji, proses pencatatan kas yang masih manual menyebabkan ada data yang lupa belum tercatat ataupun bukti hilang. Sumber daya manusia juga menjadi kendala berjalannya proses bisnis di CV. Amanah Catering Sidoarjo disebabkan karena pegawai kurang terlatih dan kurang pengetahuan.

Untuk memajukan kualitas CV. Amanah Catering Sidoarjo maka diperlukan suatu sistem informasi pengelolaan keuangan yang menangani proses pengelolaan data pegawai, proses presensi pegawai, proses penggajian pegawai, proses pencatatan kas, dan proses pengelolaan laporan dimana sistem tersebut diharapkan dapat meningkatkan efisiensi, produktivitas, dan efektivitas dalam upaya memajukan kualitas di CV. Amanah Catering Sidoarjo.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang, maka rumusan masalah pada tugas akhir ini adalah bagaimana merancang dan membangun sistem informasi pengelolaan keuangan CV. Amanah Catering Sidoarjo menangani pengelolaan data pegawai, presensi pegawai, penggajian pegawai, pencatatan kas, dan pengelolaan laporan?

1.3 Tujuan

Tujuan dari pembuatan sistem informasi pengelolaan keuangan CV. Amanah Catering Sidoarjo ini adalah merancang dan membangun sistem informasi pengelolaan keuangan CV. Amanah Catering Sidoarjo menangani pengelolaan data pegawai, presensi pegawai, penggajian pegawai, pencatatan kas, dan pengelolaan laporan menjadi lebih efektif dan efisien serta dapat meminimalkan terjadinya kesalahan.

1.4 Manfaat

Adapun manfaat dari permasalahan diatas :

1. Mempermudah pencatatan keuangan
2. Mengurangi terjadinya kesalahan perhitungan keuangan
3. Memperkecil kemungkinan hilangnya berkas
4. Menghasilkan laporan rinci